



Expertos animan en Salamanca a no olvidar la lucha contra la pobreza de los migrantes

E.P.

SALAMANCA. Los efectos de la pandemia por la covid-19 también tendrán su repercusión en los movimientos migratorios, que «van a crecer», ante lo que expertos en migraciones y derechos humanos han animado a ayudar a estas personas que luchan por mejorar sus precarias condiciones.

Sobre ello insistió la profesora de la Universidad de Salamanca y directora del GIR 'Políticas públicas en defensa de la inclusión, la diversidad y el género', Nieves Sanz Mulas, antes de la apertura del III Congreso Internacional Políticas Públicas en defensa de la Inclusión, la Diversidad y el Género 'Migraciones y Derechos Humanos', del que también es directora. En la inauguración oficial participó telemáticamente la secretaria de Estado de Migraciones del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, Hana Jalloul Muro, con la conferencia titulada 'Políticas migratorias inclusivas desde las políticas públicas'.

Antes de la inauguración, Sanz remarcó la importancia de celebrar el congreso para analizar la situación, aunque en esta ocasión, debido a la covid-19, se celebra durante dos días con los asistentes conectados por internet. En esta tercera edición se matricularon 180 personas de diversos países; los organizadores han seguido las ponencias desde el Colegio Fonseca de la USAL.